

## SE VA A UNA EMBAJADA

# El nuevo destino de “Pato Aguayo”, el escolta de Boric y Bachelet

**E**l oficial de Carabineros Patricio Aguayo, conocido en redes sociales en una cuenta no oficial de Instagram como “patitoisback”, lleva años a cargo de la seguridad de mandatarios. Primero fue escolta de la expresidenta Michelle Bachelet y actualmente está a cargo del Presidente Gabriel Boric. En la era Bachelet, Aguayo debutó como jefe de sus escoltas en la comuna de El Bosque, cuando la acompañó a una actividad pública donde la exmandataria oficializó su candidatura presidencial. La aparición del carabinero de 34 años en ese tiempo y casi 1,90 mts. de altura provocó estragos entre las bacheletistas, quienes lo piropearon, le pidieron fotos y hasta algunos autógrafos, según una nota de El Mercurio de 2013, donde fue catalogado como el “nuevo activo” en la campaña de Bachelet por el arrastre que tenía. “¡Guardaespalda, guardaespalda!”, le gritaban en sus giras.

Pero con el cambio de Gobierno, tomará otros caminos ligados a la institución. En febrero, antes de que asuma José Antonio Kast, viajará a Londres donde cumplirá funciones como agregado policial de la embajada.

Aguayo, un oficial de primer nivel de la institución comentan en Carabineros, se ha hecho conocido por distintas imágenes donde aparece ayudando a Boric con el peinado o indicándole que tiene la camisa fuera del pantalón. El año pasado fue viral porque en medio del Te



Deum evangélico le entregó al mandatario una especie de escobilla o esponja para que lustrara sus zapatos mientras se ubicaba en la primera fila de la ceremonia. El registro visual provocó tal revuelo que el rector de la UDP, Carlos Peña, escribió una columna donde describía lo impresentable de la imagen y resaltaba que los guardaespaldas de una autoridad pública estaban justamente para preocuparse de su seguridad y no para cargar con lustrienes de zapatos.

Hace pocos meses, en noviembre, ocurrió lo mismo con el Jefe del Departamento de Seguridad Presidencial, Coronel Ricardo Ramírez, quien partió a Brasilia en las mismas funciones que cumplirá Aguayo en Londres. Poco a poco La Moneda va cambiando a sus habituales inquilinos.